



Monsieur Goldziher  
Professeur à l'Université de

Paris  
Buda-Pest

(Hongrie\*)

BUDAPEST

16

Alysa le 9 décembre 1913

50625



Monsieur le Professeur,

Suivant les conseils de mon maître  
M. Basset René, je prends la respectable liberté  
d'avoir recours à votre sienne et à votre extrême  
obligeance.

Je termine actuellement une  
étude sur le poète Ibrahim Ibn Sahl de  
Séville. A la page 162 de "Die Arabische  
Literatur der Juden", M. Steinschneider  
renvoie à:

Jewish Quarterly Review x1, 315, 482 Z.

J'ai eu beau écrire à Paris, je n'ai  
pas pu avoir de renseignements sur cet article.  
Si je ne craignais de vous importuner, je vous  
demanderais de bien vouloir me fournir quelques  
indications sur la matière traitée dans cet  
article. Sans le cas où la tâche serait  
trop longue, je vous serais bien reconnaissant

de me faire venir où je pourrai me  
procure la publication en question.

Il est inutile d'ajouter que je  
reçois avec la plus vive gratitude toute  
autre éclaircissement sur Ibrahim Hrschak,  
en dehors des textes visés par Bruchmann, et  
par Steinschneider.

Veuillez agréer, Monsieur le  
Professeur, avec mes remerciements anticipés,  
l'expression de mes sentiments respectueux.

~~Cher~~

Soualal  
Professeur au lycée  
Alger